
REQUERIMENTO

006023 REQUER DA PREFEITURÉ UNIC'IPAL' DE
' RIBEIRÃO PRETO, ATRAVES DA

R—ÍRRRRRRRRVEW__——— SECRETARIA DÁ FAZENDA.
INFORMAÇOES SOBRE A DESTINAÇÃO DO
REPASSE DE R$ 13 MILHÓES DE REAIS,
ORIUNDOS DA CÁMARA MUNICIPAL DE
RIBEIRÃO PRETO NO ANO DE 2.017.

SENHOR PRESIDENTE

- CONSIDERANDO a atribuição de fiscalização do exercício da
vereança;
— CONSIDERANDO a matéria do Jornal “A Cidade” de 25 de
Outubro/2.018 (folha 06), onde há O informativo de que, em que
pese o repasse destinado ao Executivo ter sido para custear a
construção de um AME (Ambulatório Médico de Especialidades),
e que, O montante repassado “acabou sendo consumido pelas
despesas correntes da máquina pública”.
- CONSIDERANDO o acordo firmado entre o Chefe do Poder
Executivo e o então Presidente da Câmara, Sr. Rodrigo Simões,
era justamente para a construção de um AME.

- REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado O

Senhor Prefeito Municipal para que informe, através da
Secretaria da Fazenda, DETALHADAMENTE (centavo por
centavo), onde foi empregada a verba repassada pela Câmara
Municipal no ano de 2.017.

Sala da(s'lVISeSSÓes, 25 de outubro de 2018.

LINCOLNÉRNANDES
VEREADOR - PDT

Xl

*. l


